



Santiago de Chile, 09 de julio 2020

DECLARACION DEL CENTRO DE CORONELES (R) DEL EJERCITO

*El Presidente, Directores y socios del Centro de Coroneles en condición de retiro del Ejército de Chile, a través del presente documento, entregan su irrestricta solidaridad y apoyo a Carabineros de Chile por el sensible fallecimiento del **Suboficial Mayor (r) Felix Sagredo Aravena (Q.E.P.D)** quien se encontraba privado de libertad y a quien, a pesar de sufrir una penosa enfermedad terminal, las autoridades de este gobierno le negaron reiteradamente la posibilidad terminar sus días digna y cristianamente en compañía de su familia.*

*Los Coroneles del Ejército solidarizamos con la familia del **Suboficial Sagredo Aravena**, apoyamos la declaración del Círculo de Coroneles de Carabineros y reiteramos a la opinión pública una vez más que la discriminación de que son objeto los miembros de las fuerzas armadas son una clara demostración del absoluto desprecio del gobierno por los derechos humanos de los hombres de armas y del espíritu de venganza que anima a quienes tienen la responsabilidad de garantizar una justicia justa a todos los chilenos.*



Cristián Labbé Galilea

**Cristián Labbé Galilea
Coronel
Presidente Centro Coroneles de Ejército**